



UNIVERSITAS ANDALAS

**PENGARUH LOKASI USAHA TERHADAP PENDAPATAN INDUSTRI KECIL
MENENGAH MAKANAN KOTA PADANG DI ERA DIGITAL**



Pembimbing:

Wempie Yuliane S.E, M.Sc, M.Si

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

DEPARTEMEN EKONOMI

PADANG

2023

PENGARUH LOKASI USAHA TERHADAP PENDAPATAN INDUSTRI KECIL MENENGAH MAKANAN KOTA PADANG DI ERA DIGITAL

Oleh

Ezi Putri Afriani

1710513024

Diajukan ke Departemen Ekonomi,

Pada tanggal 7 Februari 2023, untuk memenuhi sebahagian

Syarat dalam mencapai derajat

Sarjana Ekonomi

Abstrak

Lokasi usaha merupakan salah satu hal yang harus dipertimbangkan dengan matang oleh pelaku usaha dalam memulai usaha. Pertimbangan tersebut dapat berupa lokasi usaha yang dekat dengan aktivitas masyarakat, lokasi yang strategis, dan lokasi yang memudahkan konsumen mendapatkan akses ke tempat penjual. Namun di sisi yang berbeda, adanya teknologi saat ini yang berkembang sangat pesat, menyebabkan masyarakat lebih tertarik pada hal-hal yang mudah untuk didapat dan dijangkau dengan instan sehingga dalam hal lokasi usaha sebelumnya menjadi hal yang diabaikan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh lokasi usaha terhadap pendapatan industri kecil menengah makanan Kota Padang di era digital, untuk menganalisis pengaruh penjualan online terhadap pendapatan industri kecil menengah makanan Kota Padang di era digital, dan untuk menganalisis pengaruh konsinyasi terhadap pendapatan industri kecil menengah makanan Kota Padang di era digital. Metode penelitian yang dilakukan berupa analisis deskriptif dengan model regresi linear berganda menggunakan data primer yang diolah menggunakan SPSS. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini berupa variabel independen yaitu lokasi usaha, penjualan online, dan konsinyasi. Untuk variabel dependen berupa pendapatan. Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa lokasi usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan industri kecil menengah makanan di Kota Padang, penjualan online juga berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan industri kecil menengah makanan di Kota Padang, dan konsinyasi berpengaruh negatif terhadap pendapatan industri Kecil Menengah di Kota Padang.

Kata kunci: Lokasi Usaha, Penjualan Online, Konsinyasi, Pendapatan.

Pembimbing Skripsi: Wempie Yuliane S.E, M.Sc, M.Si